

令和 3年 12月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など (原則、原文のまま記載しています。)
①	意見フォーム	学生と自転車利用者のマナーについて	<p>内容</p> <p>日頃は町の運営にご尽力くださり、ありがとうございます。初めて意見を述べさせて頂きます。標題の通り、学生のマナーについて、毎朝、非常に憤りを覚えています。私は通勤に際しJRを利用しているため、島本駅西側の道を使って駅に向かいます。毎朝、駅から通学で、多くの学生が同道を利用されています。楽しそうに談笑しながら歩く学生、スマホを片手に歩く学生と様々ですが、とにかく横に広がって歩き過ぎです。この投稿を記している11月30日に至っては、ついに駅に向かう人々は私を含め一列歩行を余儀なくされました。さらに今朝は男性教員が1名、同道に立ち、学生に対して広がって歩かないようにと促してはおられましたが、その声は小さく、精彩もなく、誰も注意を払っていない状況でした。この状況に対して、さすがに今回ばかりはと思い、投稿させて頂くことにしました。本来は直接、学校のほうに連絡をするべきかと思いましたが、きっと私の他にも同じように不快に思っている方がいらっしゃるのではないかと思います。まずは町に相談させて頂きました。実は私も教員をしており、学生の指導に際しても、様々な配慮が必要な昨今であることは承知していますが、さすがに今朝のように「駅に向かって一列歩行」を余儀なくされたことは看過できません。この状況が改善されないのであれば、島本駅西側の同道中央に突起物または仕切りを設け、上り下り一通にするなどして頂くなど改善が必要かと思います。この点では、同道を同じく利用されている自転車の方々にも効果があるのではないかと思います。駐輪場を利用する方々も誰一人自転車から降りず、駐輪場めがけて駆け抜けてきますが、これも非常に危険です。私がここで述べていることが誇張しているとお思いになられるのであれば、ぜひ防犯カメラ等を設置する等して、まずは実情を把握してください。そして対応してください。「自分さえよければよい」「人に譲ると損した気分になる」こういった方が増えてきている昨今に、非常に憂慮しています。</p>

令和 3年 12月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など (原則、原文のまま記載しています。)
			<p>ご要望をいただきました件につきまして、学校に申し伝え、当該学校からは、再度、通学する学生のマナーについて周知徹底するとともに、教員につきましても、周辺の通行人の方々へ極力配慮した学生の誘導を行っていく旨回答を得ております。</p> <p>また、通学時間帯における当該道路の混雑状況は本町といたしましても把握いたしており、自転車マナーにつきましても、交通管理者であります高槻警察署と連携を図り、効果的な対策を検討してまいりたいと考えておりますので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。</p>

令和 3年 12月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など (原則、原文のまま記載しています。)	
②	意見フォーム	校外での教員対応について	内容	<p>土曜日18:30頃高槻からJRに乗車した所約15人位の中学生が乗っていました。 大声での会話をしてましたので「電車の中なので静かにしようよ」と注意すると 「すみません」と静かにしてくれました。 騒がないでとで無くコロナ感染対策での注意でした。 この生徒は何かのクラブで大会帰りでした。 その中に生徒では無い人が1人おられました(身長180cm位に見えました) 引率教師(クラブ顧問)です。 私が声掛ける前にも何も注意もせず、その後も何も言わず(私にも)島本駅で下車して行かれたました。 引率も教師としての職務中に当たると思います。 島本町教育委員会は教職員の指導はどの様にされておられるのでしょうか。 大阪府が採用されておられるので教科教職員としては素晴らしい教職員なんでしょう。 しかし島本町に配置されてからは島本町教育委員会の対応と大阪府教育委員会だ からお聞きしています。 教育の場への介入は保護者としてはいけないとの事は理解しています。 学校外においては子ども達の為に島本町教育委員会にはお願い出来ると思います。 対外的対応に付いての指導をお願いします。 追伸 島本町には中学校は2校しか有りません。 確認は出来ると思います。 協力させていただきます。 教育長にお願いしても何もして頂け無いかと思いますので部長宛にさせていただきました。</p>
			対応等	<p>クラブ引率時等の公共交通機関を利用する際、新型コロナウイルス感染症対策を徹底するように、各中学校長に周知したことを申出人に電話で伝えました。</p>

令和 3年 12月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など (原則、原文のまま記載しています。)	
③	意見フォーム	プロギングについて	内容	<p>今「プロギング」スポーツが有ります。 ゴミ拾い(PlockaUpp)とジョギング(Jogging)を合わせた、スウェーデン発の新しいスポーツです。 町の新しいスポーツ紹介をお願いします。 クラブ活動でのランニングの時も可能ではありませんか。 (毎日は難しいです) 環境課とのコラボが必要です。 環境課には連絡しています。</p>
			対応等	<p>ご意見として承りました。参考とさせていただきます。</p>
④	意見フォーム	水無瀬川の最上流の盛土の安全性について	内容	<p>水無瀬川の最上流の京都府との境付近の府道柳谷島本線沿いに、末端を直壁の亀の甲羅のようなひとつが六角形のコンクリートブロックを集めて積み上げられた盛土があるのが見えます。 この盛土は平成8～10年頃に埋められたものと思います。柳谷観音側の府道からは、道路沿いにこの盛土の最も高いところがすぐに見ることができます。このあたりの山は標高も高く地下水がこの盛土に沢山たまっているように思います。 熱海の崩落のように、この盛土が壊れて、一気に水無瀬川を埋めて土砂ダムのようなものを作ったり、下流の集落を飲み込んだりしないか心配です。この盛土はどのような手続きで盛られ、しっかりとした排水施設もあるのか、地震や大雨の時に壊れないか、直壁ですので、本当に強度的にも安全なのか、調査してください。 ご返答をお待ちしています。</p>
			対応等	<p>次のとおり電話回答しました。 なお、メール回答は不要との了承を得ています。 ご指摘いただいております盛土の安全性について、京都府乙訓土木事務所道路計画課に確認を行いましたところ、約20年ほど前に京都府乙訓土木事務所が造成工事を行ったものとのことでした。 また、大雨、地震等による災害時の危険性について確認を行いました。崩落等の危険性までは分からないとのことでした。京都府乙訓土木事務所からは申出人様から直接、問合せがあった場合には対応するとの回答を得ております。</p>

令和 3年 12月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など (原則、原文のまま記載しています。)	
⑤	意見フォーム	島本町交通安全推進協議会について	内容	<p>島本町交通安全推進協議会とはどのような組織ですか。 交通安全看板では良くなまえは見ます。 横断歩道にて止まる車が少なく横断歩道通行時に車が突っ込んで来たり、西国街道で明らかにスピード超過走行車が有りますがこの様な問題にも取り組んで頂いて貰っているのでしょうか。 私がこの組織に参加する事は出来そうですでしょうか。</p>
			対応等	<p>下記のとおり、口頭回答し、申出人様に了承いただいております。 本協議会におきましては、町内における児童生徒の通学の安全確保に向けた取組を関係機関と連携して、継続的に推進しており、主な活動といたしましては、交通管理者である高槻警察署をはじめ、各教育施設の関係者や自治会長連絡協議会の方々に参加していただき、年3回の会議や街頭啓発活動等を実施しております。 また、現在の運用上、個人の方々に当協議会へ参加していただくことは困難であります。自治会長連絡協議会が会員であることから、自治会を通して当協議会でご意見を受けることが可能でありますので、ご理解賜りますようよろしくお願いいたします。</p>

令和 3年 12月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など (原則、原文のまま記載しています。)	
⑥	私の声	通学路 (生活道路)の安全確保について	内容	<p>以前高浜幹線主に171水無瀬交差点から高槻市境までの間の歩行者の安全確保をお願いしていますが島本町からの回答はやろうと努力しているこれから動きますとハッキリ言って仕事が遅すぎます。事故が万が一起きた場合は島本町として責任者として責任取れません。起きてからでは遅い。高槻市内の小学校でも事故(フェンス倒壊や持久走)もありました。もっと危機感を持って真剣に私の声に対して回答して下さい。5withでだれが見てもわかりやすい回答をお願いします。出さないしないが回答であれば何の意味もありません。横断歩道にバンプを佐賀県内で実証実験されています。</p> <p>人のふり見て我がふりなおせではありませんがキケン性を抑える具体的な対策を大至急お願いします。やるにはどうすればいいかを考えて回答して下さい。何が一番重要な人命です。どうすれば安全に歩行者が通行出来るかを最優先にして下さい。予算がないとかの回答は必要ありません。検討しませんが即動いて下さい。事故があつてからでは時すでに遅いです。自分自身の身になって考えて下さい。よろしくをお願いします。</p>
			対応等	<p>今年度の対策といたしまして、車両の走行速度の抑制及び歩行者と車両の通行区分を明確化することを目的に、車両同士の離合の妨げにならないよう、道路幅員が確保できる箇所については、新たにポストコーンの設置や車両へ向けた啓発用横断幕の増設を実施いたしております。</p> <p>なお、当該箇所におけるスムーズ横断歩道の設置につきましては、周辺住宅への振動や騒音等の影響が考えられることから、これまでの地元協議の経緯を踏まえると設置は困難であります。当該箇所の安全対策は重要な課題であると認識いたしております。</p> <p>そのため今後におきましても、引き続き効果的な対策について検討し、適切な維持管理に努めてまいりますのでご理解賜りますようお願い申し上げます。</p>
⑦	私の声	音楽室に 白板もしくは黒板の設置について	内容	<p>現音楽室には書くものが何もなく教室としては使えない。音楽記号や音階を書くところが無く、あまりにも不親切である。部屋が狭いため、移動式だと場所をとるのでヘキ面固定形でもいい。壁に貼付でもいい。何か書く所が不可欠</p>
			対応等	<p>ふれあいセンター音楽室につきましては、楽器の練習やケリヤホールでのリハーサル等ご利用いただいております。</p> <p>各活動に必要な物品等は、ご利用になる方でご準備いただいておりますので、ご理解賜りますよう、よろしく申し上げます。</p>

令和 3年 12月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など (原則、原文のまま記載しています。)
⑧	意見フォーム	登校見守りの旗持当番について	<p>内容</p> <p>いつもお世話になっています。 島本町に引越しをしてきて、6年が過ぎました。 来春から息子が小学校へ就学予定です。 つきましては、朝の登校時の旗持当番の件で改善を希望します。 私の地区は第一小学校に通学するには一番遠い場所になります。 ご近所の方にお聞きしていると、親の朝の登校見守りの旗持当番は月に2回の負担と聞きます。 別の学区では数か月に1回の頻度と聞き、なぜこんなに負担が違うのか違和感を感じました。第一小学校に近いおうちの方に聞いても、ほとんど負担がないと聞きました。 私事ですが、今春から夫が東京赴任となり、ワンオペで2児の育児をしつつフルタイムの仕事をしています。 時短勤務を駆使したり、時間休暇をとることで旗持登板も参加したいと考えていますが、月に2回は多すぎです。 他県の友達に聞いてもそんなに多い頻度のところは島本町だけです。 仕事をしていない世帯にしわ寄せがいくのも個人的には頼みづらく、近いうちに私が退職するの必要を感じているほどです。 安全ボランティアの募集もかけてくださっていますが、ここ何年も改善が見込まれていないところを見ると、さらなる募集・獲得枠を必要としているように思います。 安全ボランティアに立つことで健康いきいきポイントがつくとか、人員を確保していただく必要が早急にあるように感じます。 少なくとも、学区による負担の違い、家に近いとか遠いとかで負担が変わることがおかしいのではないのでしょうか。 島本町に引越してきて、本当に働く世代の負担をお考へになっているのか、町政に違和感を感じる事が多いです。 ご多忙の中大変恐縮ですが、ご改善の検討をよろしく願い申し上げます。</p> <p>対応等</p> <p>日頃は、本町の教育行政にご理解とご協力をいただき、お礼申し上げます。また、ご意見ありがとうございます。 登校見守りの旗持当番については、各校のPTAが主体となり取り組んでいただいております。旗持当番の場所や回数については、PTAで決定されております。いただいたご意見の内容については、学校長を通して、第一小学校PTAへお伝えいたします。 安全ボランティアにつきましては、人員の確保は必要であると考えており、今後も募集を継続し、ご協力いただける方の確保に努めてまいります。</p>

令和 3年 12月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など (原則、原文のまま記載しています。)	
⑩	意見フォーム	歩行者用信号について	内容	水無瀬橋横断歩道に新たに歩行者用信号機の設置工事をして頂いています。 どの様な経緯で設置をお考え頂いたのですか。
			対応等	下記のとおり、口頭回答し、申出人様に了承いただいております。 当該箇所の歩行者用信号機につきましては、交通管理者である高槻警察署が設置されていることから、本町において具体的な経過については把握しておりませんが、過去から当該箇所への設置要望があり、今年度設置されたものと認識いたしております。
⑪	意見フォーム	Lineとの発信情報について	内容	Line等の配信で「男女共同参画」が多いのは何故ですか。 教育委員会には多くの「私の声」にてお願い事をしていますがそれらの情報発信をお願いします。
			対応等	町LINE公式アカウントでは、住民のみなさんが参加できる町の取組やイベントのお知らせなどの配信をしております。配信内容・方法につきましては、担当課から配信依頼を受け、コミュニティ推進課にて配信しております。 ご指摘の「男女共同参画」に関する配信が多いということについては、人権文化センターにおけるイベント等の開催回数が多いことが考えられます。

令和 3年 12月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など (原則、原文のまま記載しています。)	
⑫	意見フォーム	あべのマスクについて	内容	<p>政府があべのマスクの在庫品を各自治体等に配布すると決定しました。 小学校の給食当番用に配布して頂ければ如何でしょうか。 布マスクは少し小さ目ですので中学校では少し小さいと思います。</p>
			対応等	<p>ご意見として承ります。マスク配布が行われたときの参考といたします。</p>
⑬	意見フォーム	道路改修案について	内容	<p>水無瀬郵便局から水無瀬病院までの道路ですれ違い（双方バックが難しい）が出来ません。 阪急線路を挟んでの一方通行又は待機場所の設置をご検討下さい。 水無瀬病院の建て替えをお考えされていると思います。</p>
			対応等	<p>下記のとおり、口頭回答し、申出人様に了承いただいております。 本件につきましては、当該路線を一方通行に指定する場合、周辺住民の方々の合意が必要となり、また、退避場所の設置につきましても、現状の道路形状上、スペースが確保できないことから、現時点では困難であります。</p>

令和 3年 12月分

番号	投稿形式	件名	内容・対応など (原則、原文のまま記載しています。)	
⑭	意見フォーム	電算室について	内容	<p>昨日役場庁舎を訪れたて2階廊下より電算室内部が見えました。 部局事務室の様に電算室内部が見えるのは避けるべきでは有りませんか。</p>
			対応等	<p>ご指摘の件は、電算室内のサーバ室の扉が開かれている状態を廊下から電算室の窓を通じて見られたものと思われませんが、職員が作業を行うため頻繁にサーバ室に出入りする必要があるため、一時的に扉が開いていたものと想定されます。 電算室内には常駐の職員がおりますので、一時的にサーバ室の扉が開いていても、管理運営上特段の問題はないと考えますが、扉が開かれている時間はできるだけ短くするなど、引き続きセキュリティの確保に努めてまいります。</p>

※②③⑤⑨⑩⑪⑫⑬⑭については、同一人物からの申し出です